
３月23日総会質疑 

発言者 質 疑 内 容 

森あや子 

(緑とネット) 

 

〇保・幼・小・中学校におけるアレルギー等疾患の対応について 

 

福田まもる 

(自民新福岡) 

 

〇ＩＣＴ教育の推進について 

〇中小企業の人材確保と生産性向上について 

 

高山博光 

(維新の会) 

 

〇地下鉄陥没事故について 

藤本顕憲 

(みらい福岡) 

 

〇博多港と上海港との連携について 

〇福岡都市圏と共存共栄する広域行政のあり方について 

〇国の中枢機関の九州大学箱崎キャンパス跡地への移転について 

高木勝利 

(公明党) 

 

〇ドローンの活用拡大について 

〇デジタル教科書（デイジー教科書）の活用について 

〇温室効果ガス削減の取り組みについて 

おばた久弥 

(自民党) 

 

〇地震に関する防災対策 

〇博多湾の漁場生産力向上のための底質改善事業 

近藤里美 

(市民クラブ) 

 

〇福岡市の「食」分野を取り巻く施策の充実強化について 

～世界に誇れる「美味しい街ふくおか」をめざして～ 

 

中山郁美 

(共産党) 

 

〇「森友問題」についての市長の所見 

〇市長の海外出張・Ｇ２０招致問題 

〇教員の長時間労働の解消について   ほか 

田中丈太郎 

(市民クラブ) 

 

〇いじめ防止に向けた取組み（「私たちの選択肢」「STOPit」）につい   

 て 

※ 午前中３人、午後６人とし、 

午後は２人目、４人目が終わったところで、10分程度の休憩をとります。 




